

## LANCEMENT DE GERIA INSTITUT

Le GERIA (Groupe d'Expertises sur les Réformes Institutionnelles en Afrique) ouvre ses portes aux populations de Brazzaville. Créé il y a bientôt deux ans, cette ONG qui vise l'amélioration des sociétés africaines par la promotion des politiques des réformes, vient de lancer sa première session de formations gratuites destinées aux jeunes, ce lundi 28 Octobre 2019. Plus de 100 jeunes venus de divers quartiers de Brazzaville ont intégré le siège du GERIA sis 966 rue Mandzomo-Plateaux des 15ans afin de profiter de ces formations en anglais, chinois, arabe, en techniques d'expression écrite et orales en français, en TIC et infographie qui dureront trois mois.

En proposant ces programmes, le GERIA entend, non seulement mettre en exergue sa vocation première, consistant à former les leaders de demain, mais aussi ouvrir la jeunesse congolaise au monde afin de les préparer à l'avènement d'un nouveau paradigme africain.



Le GERIA promeut l'idée selon laquelle, le développement durable et intégral devrait se reposer, sur un modèle qui place le territoire comme pivot d'un processus global dont les finalités, sont le vivre ensemble grâce à l'appropriation des valeurs morales et éthiques partagées, de nouveaux codes, normes et aptitudes, indispensables à de modes opératoires adaptés et à l'érection d'un nouveau paradigme. Dans ce contexte, les gouvernants et autres acteurs africains pourront apporter des réponses concrètes et durables au plan social, économique et de la préservation de l'environnement au profit des générations futures.

Ainsi, ils pourront construire les bases et les mécanismes pertinents, de lutte contre la pauvreté et toutes les formes d'exclusions. Le noble objectif de participer et de réaliser notamment, l'intégration économique africaine, pourrait y trouver, l'environnement endogène et exogène favorable. La mise en œuvre des axes stratégiques d'intervention du GERIA, au nombre de trois, concourent à la mobilisation et à l'implication des acteurs du développement dans les secteurs clés des institutions publiques, de la société civile, des acteurs économiques privés et industriels, du domaine du développement durable en tant qu'identités et déterminants riches de leurs spécificités.



Il sied de rappeler que le GERIA est une ONG panafricaine axée sur les réformes institutionnelles avec pour devise : « Investir dans le capital humain, et parier sur l'avenir ». A cet effet, elle compte créer un nouveau paradigme africain par la gouvernance institutionnelle, le développement territorial et intégral, ainsi que le processus de changement systémique et mental ; qui sont ses trois axes stratégiques.

Le GERIA possède un Think-Tank, un Institut de renforcement des capacités, et apporte de l'expertise et des conseils aux gouvernements africains, aux organismes publiques et privées, aux institutions internationales ainsi qu'à la société civile. Parmi ses activités antérieures, figurent la réception du jeune inventeur Alain Brice NIAMA en Juillet dernier ; qui a présenté sa dernière invention au sein de la maison IMHOTEP, la participation au forum sur les zones économiques spéciales organisé par la fondation Perspectives d'avenir et la participation au salon de l'orientation scolaire, universitaire et professionnel, organisé par la Société Clavis Atlas Services en collaboration avec le ministère de l'enseignement technique professionnel de la formation qualifiante et de l'emploi, qui s'est déroulé du 15 au 23 octobre 2019 dans les villes de Brazzaville et Pointe Noire.